
 

本 日 第２２３９回 ２０１７年４月９日（日）  No.２１２４ 

 

 
 

前  回 第２２３８回 ２０１７年３月３１日（金）  記 録 

〇斉唱：「それでこそロータリー」 

出席者：会員 21 名中 17 名出席 出席率 80.95％ 

前々回補正出席率 3 月 17 日分 90.47％ 

皆さんこんにちは。今日

は第 2238回の例会です。

旭野高校ラグビー部の

全国選抜大会出場に関

して皆さまの善意の寄

付宜しくお願いいたし

ます。また活躍をお祈り

申し上げます。3 月 26

日の日曜日にクラブのゴルフ部コンペを開きました。

参加された皆様はご苦労さまでした。あとの懇親会の

おりに大相撲の稀勢の里の優勝のニュースが入り大

変喜んだわけですが、大きな負傷に打ち勝っての優勝

でした。心技体整った横綱が誕生したなと思いました。

最近警察では３B をキーワードにして注意を呼びか

けているようです。BAG（カバン）BACK（後方）か

ら BIKE（バイク）、なのですが女性のひったくりの

被害が急増しているようですが、なるべくバッグを車

道よりでもたないようにし、できることならショルダ

ーにするだけで随分と被害が減るそうです。歩くとき

も時々後ろをふりかえってバイクや自転車に注意す

ることも必要です。そのような些細に思える行動を意

識して被害にあわないようにしましょう。 
 

 
・3/24(金)尾張旭市役所健康課 木戸様他 1 名来訪 

・3/28(火)2017-18 年度第 2 回地区会員増強委員会 

於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 古橋エツ子会員増強委員 

     出席 
 

 

〇旭野高等学校ラグビー部の健闘を祈ります。 

                 山田 直樹君 

〇本日卓話を担当させて頂きます。よろしくお願い 

致します。           菊田 利昭君 
 
〇菊田さんの卓話を楽しみにしています。 

   加藤 清久君、金森 俊輔君、髙島  昇君 

   舟橋 龍秀君、西尾 輝久君、古橋エツ子君 

   箕輪 良孝君 
 
〇いよいよ花見茶会例会が近づいています。天も味 

 方して下さり、9 日は桜の花見ができそうです。 

 どうぞよろしくお願いします。  森井 晴生君 
 
〇しばらく例会を休ませて頂きます。箕輪 良孝君 

 

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘   
ロータリーソング 「 奉仕の理想 」 

  担当者：親睦活動委員会 
  

       花見茶会例会 
 
 於 「 こふき邸 」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
母子の健康月間 

                             

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

４月１４日（金） ４月２１日（金） ４月２８日（金）   ５月５日（金） 

卓話担当者:谷口 伸夫君 

卓話者：   〃 
演題：「ﾛｰﾀﾘｰ入会 33 年 

を経過して」 

 
 

卓話担当者:山田会長 

卓話者：   〃 
演題：「第 5 回 

ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ」 

 

卓話担当者:小柳 和之君 

卓話者：   〃 
演題：「  雑話  」 

 

   休 会 

 
定款第６条第一節により 
 

幹事報告 

ニコボックス 



委嘱状伝達 
日時：2017 年 3 月 31 日 

場所：尾張旭市商工会館内 例会場 

 

㊧ 山田会長 

㊨ 井田 武憲君 

 

     

 

 

 井田武憲君へ尾張旭市社会福祉協議会評議員 

 委嘱状伝達いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「婚前契約書について｣ 菊田 利昭 

 私は，これから婚前契約書というものを広めてい

こうと考えています。 
 婚前契約書はまだ日本ではあまり知られていませ

んが，アメリカやヨーロッパではメジャーなもので

す。以前，タイガーウッズが婚前契約書を作成して

いて，離婚の際に多額の慰謝料を支払うことになっ

たということが話題となったこともあります。日本

にも民法上夫婦財産契約というものが定められてい

るのですが，これは，必ず婚姻前に締結する必要が

あること，第三者に対抗するためには婚姻前に登記

する必要があること，契約内容を簡単に変更するこ

とができないこと等，非常に使いづらいものとなっ

ており，ほとんど利用されていません。私が広めて

いこうと考えている婚前契約書（この名称はあまり

に堅苦しいのでネーミングを工夫する必要があると

思っています）は，民法上の夫婦財産契約とは異な

り，お互いの合意に基づく契約です。夫婦のあり方

や仕事，家事，子育て，家計のこと，双方の財産の

こと，親類との付き合い方，健康に関すること等

や，将来浮気したら慰謝料○○万円払う・・・とい

うことも決めるといいと思っています。この婚前契

約書は，毎年結婚記念日に見直すようにして欲しい

と思っています。愛しあって結婚したはずなのに，

だんだんと考えがズレていき，それが積み重なって

離婚に至る・・・というケースを仕事柄何件も見て

きました。お互いの考えのズレが決定的になる前に

毎年婚前契約書を見直して，結婚したときの気持ち

を思い出してもらえれば，離婚は防げると思うので

す。婚前契約書を見直す機会にしてもらえるよう，

セミナーを開催することも考えています。 

  

ガバナー月信4月号 
「会長エレクト研修セミナ

ー（PETS）」報告 

名古屋名駅ロータリークラブ 

次期地区スタッフ 石黒 隆 

 

2017 年 3 月 18 日（土）、名鉄ニューグランドホテ

ルにおいて会長エレクト研修セミナー（PETS）が開

催されました。本セミナーは、2017-18 年度クラブ会

長のための研修・情報プログラムで、次年度 RI テー

マの理解や実施に対して、クラブ、地区、RI の諸活動

に指導力を発揮して頂くよう促すことを主な目的と

するものです。次年度の地区役員をはじめ、8 分区 84 

クラブの会長エレクト、次期幹事他、総勢 221 名の皆

様に参加頂きました。 

 RI テーマはご存知の如く「ロータリー: 変化をも

たらす」です。地区の方針は「今日からのロータリー

を楽しもう！」とし、「10 年後も 20 年後も地区の輝

きが持続可能であること」という地区ビジョン達成の

ために次の点を挙げられました。 

・地区戦略委員会の充実 

・地区研修委員会の見直しと強化 

更に「今日からのロータリーを楽しむ」ための実践項

目として、次の五つの行動指針が挙げられました。 

・クラブ中期計画策定のためクラブ戦略委員会の設置 

・クラブと地区の行事への積極的参加 

・周り（身近な地域団体などのパートナー）への積極 

 的働きかけ 

・ロータリーファミリー連携強化 

・会員増強（退会防止の強化） 

以上のほか、イアン・ライズリーRI 会長エレクトに

よるテーマ講演で、事前原稿に入っていなかったもの

として、世界中のロータリー会員 122 万人が「一人

一本の植樹をしよう」という呼びかけについての説明

がありました。「ロータリーが世界で良いことをしよ

うという心の究極は、私たちの地球環境に良いことを

しようである」という発想から出たもので、この活動

については、今後地区としての方策を考えていきます

が、各クラブからもお知恵をお借りしたいと締め括り

ました。 

日時：2017 年 3 月 26 日（日） 

 場所：藤岡カントリークラブ 

 【 結果 】     

優勝 加藤 清久    

２位 西尾 輝久     

３位 金森 俊輔    

４位 山田 直樹    

５位 飯田 幸雄    

６位 菊田 利昭   

《優勝》 加藤 清久君㊨ 

 

卓話 

ゴルフ会 


